



**REAL E ILUSTRE HERMANDAD DE NUESTRO SEÑOR RESUCITADO,
MARÍA SANTÍSIMA REINA DE NUESTRA ALEGRÍA Y
NUESTRA SEÑORA DE LA LUZ, MADRE DE LA JUVENTUD
Santa Marina de Aguas Santas. Córdoba**

INFORME VOCALÍA DE CARIDAD. HERMANDAD DEL RESUCITADO

Un año más debemos estar satisfechos de cómo nuestra Hermandad ha continuado trabajando para las personas más necesitadas también en el año 2.022.

La colaboración con la Cáritas Parroquial de nuestra Parroquia de Santa Marina ha sido muy intensa. La responsable de Cáritas Parroquial es nuestra hermana Pilar Barroso, vocal de Formación de nuestra Hermandad, que nos ha trasladado en primera persona las necesidades por las que están atravesando las 40 familias que han atendido este pasado año 2.022, y nos ha explicado las necesidades más acuciantes de las familias, por lo que hemos podido redirigir las campañas de alimentos a aquellos que principalmente más necesitaban.

A primeros del mes de febrero, coincidiendo con los Cultos de Nuestra señora de la Luz, Madre de la juventud, la Hermandad aportó un donativo de 500 euros para preparar unos avíos de chorizo, morcilla y tocino para cada una de las familias.

En el mes de mayo, desgraciadamente, la Hermandad ha podido destinar el 10% de los beneficios de la Cruz de mayo para la Cáritas Parroquial por un montante de 3.000 euros.

En el mes de junio la Hermandad aportó un donativo de 800 euros para la Cáritas Parroquial.

La relación con la Cáritas Parroquial ha permitido colaborar, en la carga y descarga de alimentos, a un grupo de hermanos en cada una de las

entregas de alimentos realizadas por el Banco de alimentos y por Cruz Roja.

Nuestra Hermandad también ha atendido, a lo largo del año, el pago del recibo de la luz a algunos vecinos del barrio de Santa Marina, por un importe total de 325,00 euros.

La Obra Social Conjunta de la Agrupación de Hermandades y Cofradías de Córdoba ha representado para nuestra Hermandad un importe de 4.000 euros, y 505 euros la ayuda de nuestra Hermandad al proyecto PASITO A PASITO PERO DANDO GRANDES ZANCADAS.

A finales del año hemos puesto en marcha, como todos los años, la campaña de recogida de alimentos y la campaña de Navidad.

La campaña de recogida de alimentos ha sido un éxito. Además de lo recibido en la Parroquia, en la Hermandad, con la colaboración de todos los vecinos del barrio y varios colegios que altruistamente han aportado alimentos, se han recogido una cantidad de 7.000 kilos de alimentos, valorado en 12.250 euros, y 100 litros de aceite, valorado en 400 euros.

En el reparto de alimentos de Navidad, nuestra Hermandad aportó los avíos de cocido para las 40 familias que atiende la Cáritas Parroquial, compuesto por pollo, tocino, ternera, hueso de ternera y hueso salado, por un importe de 700 euros.

En resumen, nuestra Hermandad ha colaborado con la Cáritas Parroquial de Santa Marina a lo largo de todo el año, aportando hermanos que trabajan colaborando en la carga y descarga de alimentos para los diferentes repartos y en la atención directa a las familias necesitadas.

El importe que nuestra Hermandad ha canalizado a lo largo del año 2022, Para Obra Social, asciende a un total de 21.975 euros.

Manuel Murillo Estévez.

Vocal de Caridad